



Juste avant les vacances...

publié le 08/11/2018

Pour clore la première période scolaire le collège a organisé le vendredi 19 octobre deux temps conviviaux :

- ▶ le matin, une dictée pour tous les élèves et personnels au gymnase. Selon le niveau, le texte était plus ou moins long. Les élèves ont tous participé positivement ainsi que les professeurs...
- ▶ l'après-midi c'est le cross qui a mobilisé toutes les énergies. Le soleil était au rendez-vous et tous ont vaillamment couru.

Les vainqueurs ont été :

Filles en 6ème : 1 - Lisa Carvalho, 2 - Elisa Navarro et 3 - Maëlie Prévotel

Garçons en 6ème : 1 - Louan Pomarès-Sabourin, 2 - Danis Mulalic et 3 - Anthony Gouraud

Filles en 5ème : 1- Emie Laliève, 2 - Maud Marchand et 3 - Victoria Thomas

Garçons en 5ème : 1 - Louis Vergnaud, 2 - Hugo Burbaud et 3 - Lucas Dumont

Filles en 4ème : 1 - Alexia Bozier, 2 - Cindy Hemery et 3 - Julia Ligonnière

Garçons en 4ème : 1 - Maxence Vila-Cha Dos Santos, 2 - Mathias Villesange-Bonnaud et 3 - Enzo Acier

Filles en 3ème : 1- Kylie Cerisier, 2 - Maëlisse Vergnaud et 3 - Manon Berigaud

Garçons en 3ème : 1- Clément Magret, 2- Lucas Dauge et 3 - Matthieu Pougeard

Pour terminer deux élèves ont été félicités pour leur courage : Tyméo Lassier et Léonie Ferron

Félicitations à tous

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.